
BULLETIN D’INFORMATION DU LIONS CLUB DUNKERQUE FORCE 9 

Le Septentrion 
Réunion statutaire n°1025 du 22 mai 2023 

L’actualité du club 
24 membres présents , soit un taux de présence de 68 % 
Jean Claude nous présente un invité : Christophe Calonne 
Au menu ce soir : TAKAKI de bœuf servi avec un rosé MIP collection, abbaye Sylva, suivi d’un dos de saumon riz pilaf, 
accompagné d’un vin rouge. En dessert, gâteau aux trois chocolats. 

Trésorerie 

Christophe B nous fait un point trésorerie. Il reste quelques cotisations à recevoir.  
Gonzague rappelle la nécessité de payer les cotisations avant le 30 juin pour l’équilibre budgétaire du compte de 
fonctionnement  et précise que le paiement de cette cotisation n’est que la contrepartie de notre présence dans ce 
formidable club et qu’elle nous permet d’être présents dans celui ci.  

Calendrier 

Passation des pouvoirs du 19 juin : 

Guillaume nous précise qu’il est essentiel que soit connu très rapidement le nombre de participants compte tenu de la 
capacité d'accueil du restaurant envisagé. il demande à Eric G de faire un sondage. 
Guillaume nous indique également qu’il organisera un voyage en Bourgogne et qu‘il reviendra vers nous très vite. La 
convivialité reste le maître mot de notre club !  
Réunions d’ été : 

Il est convenu de réduire à 2 au lieu de 4 les réunions d’été. Une réunion début juillet et une fin août semble être un bon 
timing.  

LA VIE DES COMMISSIONS 

Effectifs 

Gonzague revient sur la réunion de bureau qui s’est tenue la semaine précédente : 
Un des sujets importants a concerné l’effectif et les recrutements. Plusieurs prospects sont identifiés (banquiers, 
assureurs, chefs d entreprises, etc.). Le bureau rappelle qu’il existe une procédure pour l’intronisation qui est à 
respecter. Une commission d effectifs est d’ailleurs présidée par le past-président qui doit être contacté préalablement. 
Il est important également que les membres du club puissent se prononcer avant l’invitation de l’impétrant. Il paraît 
souhaitable de maintenir un équilibre et dans ce cadre d’orienter les propositions de prochaines recrues sur des 
professions portuaires, industrielles, médicales ou libérales. 

Jumelage 

En bureau Philippe nous a rapporté avoir reçu un mail de Jochen Jewan du club de Bonn Rhenobacum qui souhaite une 
« renaissance de cette belle tradition ». La recherche d un membre parlant allemand est une nécessité pour favoriser 
les échanges. Après un tour de table, Michel nous indique être le bon interlocuteur pour relancer les échanges. 
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Don de doi 

Stéphane et Yves nous indiquent avoir envoyé 350 paires de lunettes à MÉDICO au Havre. Stéphane met par ailleurs 
des cartons de collecte dans ses établissements.  
Note du secrétaire : J’ai reçu un courrier en date du 26 mai de Gérard Chaline, Président MEDICO LCF et vous en donne le 
contenu : 
« Au nom de MEDICO Lions Clubs de France, Association Fille du DM 103, j’ai le plaisir de t’adresser mes plus vifs 
remerciements pour les lunettes que ton club a collectées. Celles-ci nous aident à répondre aux appels de solidarité qui nous 
arrivent des pays en développement.
Entre le 01/07/2022 et le 26/05/2023, nous avons reçu et enregistré 2 colis contenant 303 paires de lunettes pour une 
valeur « Livre Blanc » de 1 154,43 €. 
Merci pour ton aide. 
Avec nos amitiés les meilleures à partager » 

Homard Feest 

Fabrice nous précise que les réservations avancent bien et rappelle qu’il est impératif de procéder au paiement lors de 
l’inscription…. Y compris pour les membres du club afin de faciliter la gestion de cette belle action. Merci à Sylvie !  

Action sociale 

L’opération 5000 enfants est en cours. Nous reviendrons vers vous pour vous préciser l’heure et le jour de départ (en 
août) des enfants afin que le club y soit représenté. 
Nous avions convenu il y a 2 ans de verser une subvention à la SMSM. Visiblement un couac a eu lieu. Un virement sera 
fait dans les jours qui viennent. Le sujet SMSM sera à l’ordre du jour d’une prochaine réunion de la commission action 
sociale pour examiner avec Emmanuel les possibilités d’actions que l’on pourrait envisager.  

Ball-trap 

Mise a l’honneur : 
Le club félicite Laurent pour son investissement important dans le ball trap. Celui ci se traduit par un tonnerre 
d’applaudissement mérité… 

Prochaine réunion le 5 juin au Jardin du soubise.  

En l’absence du secrétaire, notes prises par le secrétaire du jour, Pierre, et amendées par le Président.
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Philippe Loock 
Secrétaire 

Lions Club Dunkerque Force 9 


